

## DEVELOPPEMENT : L'AGreenTech Valley va prendre ses quartiers à Orléans - La Source

Créé officiellement en avril 2015, l'association du projet de Vallée Numérique du Végétal [AGREENTECH VALLEY](#) (siège à Orléans) va bénéficier dans le courant de l'année 2016 de locaux adaptés à ses ambitions. Ce sont ainsi 4.000 m<sup>2</sup> de serres et 2.000 m<sup>2</sup> de locaux tertiaires (bureaux + laboratoires) qui vont être construits sur un terrain de 7 ha proche du campus orléanais du CNRS. [www.orleans.fr](http://www.orleans.fr)